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中华影剧院附近或成商业中心
范围涉及菏泽牡丹路以东、大堤以西、秦海村居民点以南、中华路以北

本报菏泽11月22日讯(记者
姚楠) 22日，牡丹区2012-15号地
块房屋征收动员大会召开，范围
在“牡丹路以东、秦海村居民点以
南、大堤以西、中华路以北、规划
高平路两侧(以规划部门划定的
征收范围红线为准)”内的房屋征
收工作正式实施。按照规划，这块
百余亩的地块上将建设大型商住
一体项目，新老城区交界处或将
发展为新的商业中心。

该地块拆迁后，将建设中华
世纪广场项目，包括多栋高层住
宅、大型商超及写字楼，总建筑
面积超过27万平方米。值得一提
的是，项目将在原有中华影剧院
的基础上重新规划建设一个影

视城。“这个项目在中华路与牡
丹路交叉口，位置重要性不言而
喻，是老城区与东部城区交界处
的主要商业地段。”牡丹区副区
长丛保安说，牡丹区政府决定把
这一地段建设成为设施完善、功
能齐全、造型美观、经济实用的
现代化小区。

据了解，目前该地块多为平
房、瓦房，配套设施不健全、环境
差。其拆迁及建设是加快旧城改
建的重要一步，对推进城市化进
程、改善城市面貌、提高居民居住
环境等具有重要意义。

“有三点请大家放心，一是在
征收补偿政策上请大家放心，所
有的优惠政策一律按文件执行到

位；二是在政策执行标准上请大
家放心；三是在规范运作上请大
家放心，既要严守政策底线，又要
具体问题具体对待。”在动员大会
上，丛保安承诺，新的征收政策将
遵循“多建不沾光，少建不吃亏”
的原则。

会议公布了《牡丹区2012-15

号地块房屋征收补偿方案(征求
意见稿)》，详细制定了回迁安置
房屋价格政策、装饰装修的包干
补偿政策、搬迁及临时安置补助
标准的提高政策、按期签订补偿
安置协议的奖励政策及其他相应
补助政策，方案从即日起至12月
21日征求意见，从本月23日至29

日进行房屋丈量。

菏泽多数经销商停售“有鬼”酒鬼酒
菏泽市场上，其他品牌白酒销量尚未受“酒鬼酒塑化剂”风波影响，但市民称“有担忧”

本报菏泽11月22日讯 (记者
董梦婕) 近日，酒鬼酒被爆塑

化剂含量超标260%，毒性为三聚
氰胺的20倍。记者走访发现，菏泽
市场上，酒鬼酒已悄然下架，但
其他品牌白酒暂未受到“牵连”，
目前销量未产生太大变化。

22日，记者走访菏泽多家超
市、酒类专卖店发现，虽然没有
接到主管部门的通知，很多门店
已经将酒鬼酒自行下架，长长的

货架上很难见到酒鬼酒的身影，
比较常见的是泸州老窖、花冠、
四君子等品牌酒。

“据我所知，目前菏泽市内，
存货多的商家大多选择了退货，
我们店里酒鬼酒不多，不值当的
退货，但是也不准备再卖了。”菏
泽图书大厦南侧某烟酒超市店
主薛先生说，塑化剂给了“酒鬼
酒”当头一棒，在菏泽更加难销。

在牡丹路某烟酒超市内，记

者看到货架上摆放着两瓶50度、
售价为568元/瓶的酒鬼酒。店主
表示，最近也听说了酒鬼酒含有
塑化剂的消息，“平时酒鬼酒的
销量就一般，所以进货并不多，
准备将仅有的几瓶卖完后就不
再进货了。”

在菏泽白酒销售市场，记者
发现，塑化剂的这一棒好像只敲
在了酒鬼酒的头上。尽管日前中
国酒业协会声明，通过对全国白

酒产品大量全面的测定，发现白
酒中基本上都含有塑化剂，其中
高档白酒含量较高，低档白酒含
量较低，最高含量2 . 32mg/kg，最
低0 . 495mg/kg，平均0 . 537mg/kg。
在菏泽酒类消费市场，这一结论
却并未对其他品牌白酒的销量
产生太大影响。

“听说了酒鬼酒涉嫌塑化剂
超标的新闻，喝了损害身体健康
就不值当了。本来就不怎么喝这

个牌子的酒，以后换其他牌子的
酒。”牡丹区环卫小区市民周先
生说。

22日，记者走访发现，菏泽本
地产白酒暂未受牵连，目前销售
未明显减少。但已有不少市民对

“塑化剂“风波表示严重关注，对
白酒的食用安全性表示担忧。现
在人们最大的期望是政府权威
机构能够给出明确结论，其它白
酒是否能够放心。

市民用手机拍下这一地块的建设规划图。本报记者 姚楠 摄
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